

26/09/2024

## **Región de Coquimbo : Fiscales se reúnen con la comunidad y autoridades para revisar delitos y proyectar trabajo a corto plazo.**

En las reuniones del consejo comunal de seguridad, los fiscales jefes de las comunas han participado en estos encuentros para informar del quehacer en materia de persecución penal y otros temas.

**En Río Hurtado**, el fiscal jefe de Ovalle, Rodrigo Gómez, estuvo presente en la última sesión del consejo.

**En La Serena**, la fiscal jefa Ninoska Mosnich participó de consejo comunal de seguridad donde se vieron estadísticas de carabineros, campañas y resultados de seguridad en fiestas patrias. La fiscal Mosnich concurrió a esta instancia en que además se conversó sobre el comportamiento de las personas en las fiestas patrias. A su vez, dialogó con la autoridad y con carabineros para la coordinación en la investigación de delitos.

### **En Vicuña**

El fiscal jefe de Vicuña, Nicolás Shertzer, participó de consejo comunal de seguridad donde se vieron los resultados de causas tras las fiestas patrias en San Isidro y otros hechos en el valle de Elqui.

Shertzer, dijo que en la última sesión del consejo comunal, la ciudadanía pudo conocer resultados del trabajo policial en las fiestas patrias.

En particular, la Fiscalía realizó controles de detención y otras audiencias en delitos como porte de armas cortante y porte de munición el 19 de septiembre además de un desacato en Paihuano.

### **Coquimbo**

En Coquimbo, el fiscal jefe Claudio Correa informó en el consejo comunal de seguridad los resultados de causas formalizadas por hechos ocurridos en La Pampilla.

El Fiscal Jefe, Claudio Correa, dijo que seis sujetos extranjeros quedaron en prisión preventiva formalizados por receptación reiterada de teléfonos celulares, más otros controles. Además, la policía informó de las detenciones efectuadas que aumentaron en el mes de septiembre.

### **Andacollo: Proyectan la “fiesta chica”**

En el consejo comunal de seguridad de Andacollo, se abordó la coordinación para fiesta religiosa en que aumentará la población flotante de 70 mil personas, según las estimaciones.

El fiscal jefe de Andacollo, Juan Rubén González, participó de esta instancia de coordinación en el contexto que el Ministerio Público efectuará sus acciones con las policías a través de los hechos delictuales que se puedan presentar, ya sea en flagrancia (reportadas a bitácora web) u otras de carácter investigativas.



600 333 0000 FISCALIA NACIONAL  
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369